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 A tribuna livre na reunião ordinária desta terça-feira (28), recebeu o morador do Vale 

do Paraíso, José Geraldo Ramos, que expôs aos vereadores que o mineroduto, no qual a 

empresa Ferrous é responsável pela construção, irá atingir cinco lugares distintos em 

sua propriedade. O assunto tem sido motivo de discussão nas últimas reuniões da Casa. 

  

O morador explicou que dos cinco lugares, apenas um irá interferir de maneira brusca. 

“O mineroduto pretende passar no local onde está a minha casa”. E disse que já tentou o 

diálogo com a empresa, “mas o advogado já me comunicou que disseram que não tem 

jeito e que realmente terão que passar no local”.  

  

Ele pediu o apoio dos vereadores, pois disse não se conformar com essa situação. “Eu 

quero pedir a ajuda dessa Casa, porque eu já tentei o diálogo e não consegui nenhum 

retorno quanto a isso”. 

  

  

  

 
  

  

  

  

O vereador Marcos Nunes (PT), destacou a fala de José Geraldo e disse que “a Casa tem 

se empenhado em discutir as questões ligadas ao mineroduto. "Acho extremamente 

grave essa situação que você colocou aqui”. E ainda ressaltou “apoiaremos você para 

pelo menos requerer da Ferrous uma indenização digna”. 

  

Carlitos Alves (PDT), fez coro ao seu colega e disse que também irá lutar e fazer o 

possível para resolver a situação. 

  



  

O presidente da Casa, Dr. João Batista Teixeira (PR), esclareceu ao morador que 

quando se dispõem de uma causa que seja de beneficio do município e do país, a obra 

tem prioridade. “Infelizmente tenho que explicar isso. A indenização que eles estão 

oferecendo é vil, mas nós iremos lutar dentro dos trâmites legais para que isso seja 

reajustado e apoiaremos o senhor em todas as medidas legais”. 
 


